
平成２８年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

 平成２８年３月１６日（水） 

 

質問順位５ 加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 健康づくり行政について 

 (1) 市長の政治姿勢について  

  ア 総合病院誘致に向け、計画されていた病院完成図について 

  イ 地裁判決を踏まえ、今後計画していく事業を議会・市民に 

どう対応いていくのかについて 

 

２ 広報広聴行政について 

 (1) 広報「かがやき」掲載内容について 

 ア 初めての広報「かがやき」掲載依頼の対応について 

  イ 市民が国・県・市等、公の賞を受賞した際の広報「かがやき」への 

掲載について 

 

３ 建設行政について 

 (1) フラワー号について 

  ア アピタ吹上店のバス停について 

  イ デマンドバスの運行について 

 

４ 福祉行政について 

(1) 放課後児童クラブについて 

  ア 大芦・小谷放課後児童クラブ施設の充実について 

  イ 市直営の放課後児童クラブの職員態勢について 

 

５ 教育行政について 

(1) 適正配置等について 

 ア すでに実施した懇談会について 

イ 大芦小学校の学校評議員会の委員の意見について 

ウ 基本的な考え方を見直す考えについて 

エ 吹上小・小谷小の学校評議員会への説明のない理由は 

 

 



質問順位６ 金澤孝太郎 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 最適な公共施設のあり方を実現する「公共施設等総合管理計画」の策定

について 

  ア 市が管理する公共施設・インフラ施設の老朽化状況と更新費用の推計

について 

  イ 「公共施設等総合管理計画」に記載すべき事項等にはどのような内容

があるのか 

  ウ 「公共施設等総合管理計画」策定指針に基づく本市の基本的な方針と

策定の進捗状況について 

  エ 既に整備した「公有財産台帳管理システム」との整合性について 

 

２ 広報広聴行政 

 (1) 人口減少時代、選ばれる自治体になるためのシティプロモーションの取

組について 

  ア 本市のシティプロモーションの現状と課題、必要性について 

  イ 今後の自治体間競争に対応したシティプロモーションの取組について 

 

質問順位７ 橋本 稔 （一問一答式） 

 

１ 企画行政 

 (1) 地域防災計画について 

  ア 業務継続計画（ＢＣＰ）について 

  イ 防災マップの特色は 

  ウ 防災手帳の本市の内容について 

  エ 土砂災害警戒区域の避難方法は 

  オ 消防団の役割について 

２ 環境経済行政 

 (1) 生活排水処理の取組について 

  ア 生活排水処理人口目標達成への具体的取組は 

  イ 下水道の状況について 

  ウ 農業集落排水の現状は 

  エ 合併処理浄化槽への転換について 

  オ 保守点検、清掃、法定点検の状況は 

  カ 一括契約制度の導入は 



質問順位８ 諏訪三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 小・中学校適正規模及び適正配置（案）について 

  ア 学校小規模化がもたらす様々な具体的な影響とは 

  イ 小中一貫教育における教育効果の実証例は 

  ウ まち・ひと・しごと創生総合戦略（案）における標準規模（１２学級

以上）の割合の数値目標の根拠について 

エ 笠原地区で行なわれた意見交換会の意見を反映することについて 

(ア）意見の内容は 

(イ) 公表することについて 

オ 学校が地域のコミュニティの核であり防災拠点であることについて 

 

２ 健康づくり行政について 

 (1) 国民健康保険税を引き下げることについて 

  ア 国民健康保険加入者数及び所得水準について 

  イ 滞納世帯数と滞納額について 

  ウ ２０１５年度から交付の「保険者支援金」と「保険給付費支払い基金」

で国民健康保険税の引き下げを行なうことについて 

(2) 高齢者が安心して暮らすことについて 

 ア 介護予防の具体策について 

イ 介護サービスの利用について 

(3) 総合病院誘致について 

 ア 市民が求めた情報公開請求に誠実に応えることについて 

 

３ 都市整備行政について 

(1) 赤見台近隣公園を「公園・緑地ゾーン」に戻すことについて 

 ア 都市計画マスタープラン変更の時期について 


